

En la alianza nadie es indispensable, asegura Taboada

Santiago Taboada lanzó una advertencia para quienes han sido detractores de las medidas y determinaciones de la coalición "Va por la CDMX" a los cuales puntualizó: "Todos somos necesarios, pero nadie es indispensable".

Con el respaldo de la precandidata única a la Presidencia de la República, Xóchitl Gálvez, así como militantes y dirigentes del PAN y PRD, Taboada realizó un evento en la alcaldía Venustiano Carranza donde no desaprovechó para hablar sobre la salida del alcalde de Cuajimalpa de Morelos, Adrián Rubalcava, quien dejó las filas del PRI para sumarse a la campaña de Claudia Sheinbaum.

A la pregunta de 24 HORAS sobre la renuncia de Ruvalcaba, el precandidato a la Jefatura de Gobierno recordó que en 2021, varios actores importantes del bloque opositor tomaron otro rumbo, pese a ello, "ganamos la Ciudad de México".

Advirtió que no hablará más sobre el tema del alcalde de Cuajimalpa de Morelos, ya que está dedicado a su precandidatura para seguir el camino para recuperar la Ciudad de México y no en lo que hagan en el bloque opositor.

Ante simpatizantes el panista aseguró que es necesario cambiar el rumbo de la ciudad y del país, luego de los malos gobiernos de Morena quienes han promovido la inseguridad, la desigualdad y la falta de oportunidades. "Llevan muchos años gobernando esta ciudad y sencillamente no han podido con el Metro, le quitaron a las mujeres las estancias infantiles, el seguro popular y cómo pueden decir que quieren construir una igualdad si a quienes menostienen los han afectado, por eso estamos aquí, diciéndole a nuestros simpatizantes, a nuestros vecinos que hay un proyecto que quiere cambiar las cosas", mencionó.

Taboada enfatizó que la alianza del PAN, PRI y PRD está conformada con un equipo de personas que quieren hacer las cosas mejor y saben llevar un rumbo.

Xóchitl Gálvez, se comprometió a apoyar al próximo Jefe de Gobierno para que la Ciudad de México sea competitiva y así mejorar la calidad de vida de las y los "chilangos".

"Vamos a ganar la Ciudad, porque tienen abandonada la Ciudad. El 50 por ciento de la gente que vive aquí, sesiente insegura en Venustiano Carranza, esa es la verdad. Por eso necesitamos traer como Jefe de Gobierno a alguien que sea la alcaldía más segura en la Ciudad de México y ese es Santiago Taboada", puntualizó.

Al evento acudió además el presidente nacional perredista, Jesús Zambrano, así como diputados y diputadas del PAN, PRI y PRD

/ARMANDO YEFERSON